
 
Ausschussmitglied Göllner bittet um Vertagung.  
 
Ausschussmitglied Schafhaus signalisiert Zustimmung zur Vertagung. 
 
Ausschussmitglied Schmelzer kündigt interfraktionelle Gespräche an und stimmt der 
Vertagung zu.  
  
Bürgermeister Krybus bezieht von Seiten der Verwaltung inhaltlich Stellung zur 
Eingabe im Zusammenhang mit dem Prozess Lohmar 2030.  
 
Ausschussmitglied Becker entgegnet, dass der Antrag über die angedachten 
Flächen hinausgehe und bittet um Vertagung. 
 
Vorsitzender Koch lässt über die Vertagung abstimmen.  
 

Abstimmungsergebnis:  Ja 16 (Vertagt) 
 
 
 


